



Elternsprecher Torsten Schulte begrüßt den neuen Schulleiter Dr. Michael Nimsch-Faron. Foto:pj

## Dr. Nimsch-Faron ist neuer Schulleiter

### In Fischbeck gibt es auch Integrationsklasse

Fischbeck (pj). In der Grundschule stellte sich am Sonnabend der neue Schulleiter Dr. Michael Nimsch-Faron vor. Beim Empfang der 70 neuen Schülerinnen und Schüler begrüßten Elternsprecher Schulte und die stellvertretende Schulleiterin Schmidt auch den Schulleiter.

„Er ist kein Unbekannter mehr, da er bereits beim Abschied von Heinrich-Otto Schattenberg dabei war“, sagte Torsten Schulte. Dr. Nimsch-Faron ist gebürtiger Hamelner, machte im Albert-Einstein-Gymnasium Abitur, bevor er 1978 sein Lehramtsstudium mit der Fächerkombination Politische Bildung und Katholische Religion in Hannover begann. Nach der ersten Staatsprüfung und dem Vorbereitungsdienst begann Dr. Michael Nimsch-Faron seine Lehrertätigkeit 1984 an

der Realschule Dietrich Bonhoeffer. Ab August 1995 konnte er Erfahrungen in der Leitung einer Schule als Konrektor an der Eichendorff-Grundschule sammeln. Bereits 1990 hatte der neue Fischbecker Schulleiter seinen Doktor phil. an der Universität in Hannover gebaut.

Mit Dr. Michael Nimsch-Faron nahmen auch zwei Sonderschulpädagoginnen ihren Dienst an der Fischbecker Grundschule auf. Hier gibt es ab diesem Schuljahr auch eine Integrationsklasse.

Die Mädchen und Jungen der beiden zweiten Klassen begrüßten die Pädagogen und die Erstklässler in der Turnhalle mit einem kleinen Theaterstück, trugen Gedichte vor und sangen Lieder. Danach bezogen die Schüler und Schülerinnen aus dem Stiftsdorf, Weibek und den Sünteldörfern die Klassenräume.